





# El Degeneración

■ LOS DIFERENTES gobiernos chilenos han sido, en su mayoría, de tipo autoritario. Sin embargo, en 1990, los cambios trajo consigo la transición a la democracia y las libertades civiles se han puesto y han adquirido una dimensión que hace que la situación sea más favorable para el desarrollo del pensamiento. Poco antes de la fundación del periódico en la noche del viernes de "El Degeneración", el Dr. Edmundo Valenzuela y Jorge Rialdi, uno de los fundadores del periódico, manifestaron: "Este es un gran espacio del pensamiento político de la cultura chilena y contemporánea, que el BICSA ha querido apoyar al permitirnos ejercer nuestra libertad de expresión".

En el país descolonizado, Juventud es la primera organización que ha tomado este tipo de actos, los cuales se basan en potenciar el pensamiento libertario y sus ideas. De acuerdo con el Dr. Edmundo de la cultura contemporánea, "El pensamiento libertario es fundamental para que plante para discutir que "siempre tenemos que tener en cuenta las diferencias que hay entre" y que lo único que no es válido es el nihilismo. El pensamiento no divide el mundo

# **El Degenéresis [artículo] Simón Blanco.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Blanco, Simón

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1970

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Degenéresis [artículo] Simón Blanco.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)